



Entrevista

Jesús Zambrano, DIRIGENTE DEL PRD

“PRD tiene candidatos para 2023 y 2024 si Va por México se acaba”

Jorge Manroy
jorge.manroy@eleconomista.mx

El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, afirmó que en caso de un rompimiento definitivo de la alianza Va por México con el PRI y PAN, su partido ya tiene aspirantes para la elección del Estado de México en 2023 y para la sucesión presidencial del 2024.

Entrevistado por **El Economista**, Zambrano destacó que el PRD tiene como aspirantes presidenciales al senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, quienes ya expresaron su intención de ser postulados.

En el caso del Estado de México, Zambrano indicó que el coordinador de los diputados perredistas, Omar Ortega, será perfilado para encabezar la alianza Va por México, y en caso de no concretarse esa coalición, será el candidato del PRD. Indicó que actualmente está abierta una negociación entre las dirigencias locales del PAN y su partido para determinar si pueden ir en coalición.

“Estamos listos también para ir solos, no le tememos a ir solos. Hay incluso sectores importantes del PRD que nos dicen: es mejor ir ya solos.”

“No estamos en riesgo de desaparición, estamos con números que no nos satisfacen, pero ve ahí las distintas encuestas para el Estado de México nos dan entre 7 y 8 puntos; aquí en la Ciudad de México algo similar.”

“En Coahuila, donde hemos tenido tradicionalmente números muy pequeños, nos colocan diversas encuestas entre el 4 y 5%, es decir, hay un crecimiento de la referencia electoral por el

PRD, pero entendemos que corremos el riesgo que nos chupe electorado los partidos más grandes con los que vamos en la coalición, el llamado efecto popote”, destacó.

Respecto a lo dicho por el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, en el sentido de que el PAN y PRD no pueden ganar por sí mismos ninguna elección, Zambrano respondió:

“Es una bravuconería de Alejandro Moreno decir: ‘nosotros sí podemos ganar solos, pero ellos solos sin nosotros, no’. El año pasado perdieron todas las gubernaturas que estuvieron en juego y que tenía el PRI, aún cuando fuimos en alianza, y este año perdieron Hidalgo, donde fuimos juntos, pero ellos gobernaban.”

“Entonces, que no salga a tratar de desviar la atención, porque en el fondo quiere responsabilizarnos a nosotros (PAN y PRD) de algo que ellos provocaron”.

Acuerdos con el PRI

El líder perredista Jesús Zambrano dijo que si bien está roto el diálogo con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, el PAN y PRD esperarán esta semana el resultado de la votación en el Senado de la reforma constitucional para ampliar hasta 2028 la presencia militar en tareas de seguridad pública.

Indicó que en caso de que sea rechazada por los votos en contra de los senadores del PRI, podría retomarse el diálogo con el dirigente de ese partido sobre la continuidad de la alianza Va por México.

“Va a ser difícil, pero no imposible para que nos sentemos a acordar con el actual dirigente del PRI, y ojalá y en el PRI resuelva pronto el diferendo inter-

no, eso le haría muy bien a nuestra coalición”, expresó.

“Todavía esta historia está por escribirse, porque sí en el Senado la votan en contra la reforma, ya veremos qué sigue y con qué PRI nos entenderíamos”, añadió.

Zambrano Grijalva sostuvo que en caso de retomarse el diálogo entre los dirigentes del PAN, PRI y PRD, “puede ser un rediseño de la coalición en nuevas circunstancias, porque está claro que ya se ha perdido la confianza en la actual dirigencia del PRI para hacer acuerdos”.



Es una bravuconería de Alejandro Moreno decir: ‘nosotros sí podemos ganar solos, pero ellos solos sin nosotros, no’. El año pasado perdieron todas las gubernaturas que estuvieron en juego y que tenía el PRI, aún cuando fuimos en alianza, y este año perdieron Hidalgo, donde fuimos juntos, pero ellos gobernaban”.



El dirigente
del Sol Azteca
aseguró que tras
la votación en el
Senado se decidi-
rá con qué área
del PRI se alian.

FOTO: EEI ARCHIVO